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Замена лифтов в 4 подъезде

  

  

Наконец начались работы по замене комплекта лифтов в 4 подъезде. Договор был
заключен еще в феврале этого года, но по причинам от нас не зависящим, работы
начались только сейчас. В любом случае к осени новые лифты будут работать в 4
подъезде.

  

Старые лифты работают в 1, 5 и 7 подъездах. Перспективы не радуют. Общее собрание
ЖСК разрешило правлению взять кредит в банке, но ВТБ, Альфа-банк, Дом-банк
отказали. Депутат Стебенкова обещала найти кредитора, но обиделась на жителей
нашего дома из-за голосования по магазину и ничего не сделала. Но жизнь
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продолжается, уже в этом году у нас более половины лифтов будут новыми.
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